



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 2 号
令和 5 年 4 月 1 8 日発行
美杉中学校長

～ 令和5年度 入学式 が行われました ～

4月7日（金）令和5年度美杉中学校入学式が行われました。

花散らしの雨が降るあいにくの天気でしたが、新入生6名は胸を張って堂々と入場、呼名にも大きな声で返事をしていました。これから、美杉中学校の仲間として、ともに頑張っていきたいと思います。なにとぞ、温かいご支援とご協力をよろしく願いいたします。



《各教科・学級担当》 よろしく願いいたします。

国語(全)…黒川 ・ 社会(全)…池田 ・ 数学(全)…井藤
理科(全)…茂岡 ・ 英語(2・3年)…笹山 ・ 英語(1年)…小牧
杉の子…出口 ・ 体育(全)…山下雄 ・ 音楽(全)…山下真 ・ 美術(全)…倉田
家庭(全)…平野 ・ 技術(全)…中林

※SC(スクールカウンセラー)として、大西 カウンセラーの配置が決定しましたので報告いたします。

生徒会・部活動紹介を行いました。

4月12日（水）、1年生に向けて、生徒会・部活動紹介が行われました。まず初めに、アイスブレイキングとして、みんなでトランプをして、緊張をほぐした後、上級生が、自分たちの取り組みをわかりやすく説明してくれました。部活動紹介では、動画や、実際のプレーでデモンストレーションし、普段の活動や、目標を語ってくれました。



4/18 授業参観・学年懇談・PTA 総会 ご参加ありがとうございました。

1, 2年生の授業参観、3年生の進路・修学旅行説明会にご参加いただきましてありがとうございました。新型コロナウイルスにかかる様々な制約が緩和され、5月のゴールデンウィーク明けには感染症法の位置づけもインフルエンザと同様の5類への引き下げが予定されています。学校においても、これまで中止や縮小されていた活動を再開する方向で取り組んでいく予定です。直近では、5月13日（土）に体育祭を予定しております。子どもたちののはつらつとした活動をご覧いただければと思います。しかしながら、一般的な健康管理は引き続き行ってまいりますので、登校前に自宅で、体調を確認していただくなどのご協力は引き続きお願いいたします。



春季中体連

ソフトテニスの部 4/16 古道コート

1 回戦 VS 東橋内中 快勝 2 回戦 VS みさとの丘学園 惜敗